



Vorlage-Nr. 0870/2015

Mainz-Oberstadt

Mainz, den 04.05.2015

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Oberstadt am 13.05.2015

Neuen Vorstoß zur Freigabe des GFZ-Areals wagen

Der Ortbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, beim Bund eine neuen Vorstoß zur Freigabe des GFZ Areals zu unternehmen

Begründung:

Das GFZ-AREAL ist eines der Gebiete, die in den aktuellen Wohnflächenplanungen der Stadt Mainz eine große Rolle spielen. Da es im Bundesbesitz, müsste es von diesem zunächst gekauft werden. Obwohl der Bund bisher eher ablehnend reagiert hat, sollte doch immer wieder regelmäßig ein Versuch unternommen werden, das Gelände freizubekommen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich

gez . Werner Rehn

Freie Demokraten (FDP)

Mitglied des Ortsbeirats